
 

 

高 萩 市 教 育 委 員 会 

平成 3１年 1月定例会会議録 

 

１ 日 時  平成 31 年 1 月 15 日（火） 午後 1 時 30 分～～午後 1 時 45 分 

２ 場 所  高萩市役所 2 階 会議室 2-3 

３ 議 事  

(1) 会議録署名委員の指名について 

 

４ 教育長報告事項                                                

(1)平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について 

(2)主な行事の実績及び今後の予定について 

 

５ その他 

 

６ 出席委員        

   教育長         大内 富夫 

委 員         関矢 光良 

委 員         鈴木 幸男   

   委 員         増子 惠美 

   委 員         佐川 睦子 

7  欠席委員           なし   

                

8  説明のため出席した職員 

教育部長                        石井 健寿 

教育総務課長                     小泉 伯文 

学校教育課長                       長谷川 範雄 

生涯学習課長                     大﨑 真未 

国体推進課長                     畠山 勝浩 

生涯学習課副参事兼中央公民館長兼松岡地区公民館長    小野寺 利光 

国体推進課副参事兼スポーツ振興ＧＬ          関山 敏彦 

学校教育課長補佐兼教育指導ＧＬ            和田 真一  

教育総務課長補佐兼教育総務ＧＬ            福士 圭子 

教育総務課長補佐兼学校給食ＧＬ            小山 勝信 

生涯学習課係長兼生涯学習ＧＬ             山縣  稔  

国体推進課係長兼国体推進ＧＬ              大久保 勝 
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【開 会 午後 1 時 30 分】 

○教育長 

ただ今から、高萩市教育委員会の 1 月定例会を開会します。 

説明のため、事務局職員を出席させておりますので、よろしくお願いいたします。 

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。 

「（1）会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第 17 条第２項の規定により 

教育長及び会議で決めた委員 1 名が署名しなければならない。」とされております。 

教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。 

【各委員から異議なしとの声あり】 

○教育長 

   それでは、佐川委員を指名します。よろしくお願いします。 

○佐川委員 

   はい。 

○教育長 

   今回は、他の議事がありませんのでこれをもちまして、議事を終了いたします。 

次に、「３ 教育長報告事項」をお願いします。 

はじめに「（1）平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について」事務局から説明

願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。認定率は小学校 12.642％、中学校 15.292％、全体

13.576％） 

○教育長  

   事務局から説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

    無いようですので、次に「（2）主な行事の実績及び今後の予定について」まずは

「実績」から説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する。） 

○教育長 

   実績の説明が終わりました。何かご質問等ありましたらお願いいたします。 

   無いようですので、次に「今後の予定」をお願いします。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する。） 

○教育長 

今後の予定について、説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

   無いようですので、私から、のぞみ大学の資料がありますが、これについて生涯

学習課で何かありますか。 
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○事務局 

   落語は、昨年に引き続き今回で 2 回目ですが、今回の参加人数は 358 人で、昨年

と比較しますと倍近い来場客となりました。多くの方々に参加していただけたのは、

各関係団体やいろいろな団体に案内状を送付したことやチラシをこまめに配布し

た結果からではないかと思います。今回来場していただいた方々には、新年度から

行われるのぞみ大学の新入生の入学にも繋がれば良いと思います。 

○教育長 

   私も落語を見に行きましたが、最後の茨城キリスト教学園高等学校の先生の落語

は、話がとても面白くて良かったです。来年も行う時には、皆さんも是非見に行っ

てください。 

他に無いようですので、教育長報告事項については終了します。 

次に、「４ その他」に移ります。事務局から何かございますか。 

無いようですので次回の教育委員会の日程をお願いいたします。 

○事務局 

    次回は、2 月 12 日（火）午前 9 時 00 分から、本庁舎 2 階会議室 2-3 にて予定し

ております。 

○教育長 

以上で、教育委員会 1 月定例会を終了致します。 

                          

  

 

 

【閉会  午後 1 時 45 分】 


